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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
INSERCIÓN.- CONVOCATORIA AL SEGUNDO FORO ‘GÉNERO Y DEMOCRACIA’ (Diario de Querétaro 8-A) 
 
INCERTIDUMBRE EN PANORAMA ELECTORAL Por Zulema López El panorama electoral muestra diversos retos e incertidumbre, eso tras los cambios efectuados en materia electoral reconoció Arturo Sánchez Gutiérrez, Consejero Electoral del Consejo General del INE. Lo anterior durante su visita a Querétaro para impartir la conferencia “la nueva configuración del sistema electoral mexicano”, evento en el que estuvo acompañado de las presidentas de la Junta Local del INE y del IEEQ, Ana Lilia Pérez Mendoza y Yolanda Elías Calles Cantú, respectivamente. Ante ellas subrayó que pese a la incertidumbre, la transformación del IFE al INE debe coadyuvar a diversos beneficios como ahorro en papelería y que los cambios no deben provocar un problema de jerarquías, pues lo importante es la colaboración entre los órganos locales y nacionales. Reconoció que la fiscalización resultará un reto complicado, toda vez que se requerirá de un si0stema de cómputo integral y que finalmente, la transformación no se dará de un día para otro, es necesario trabajar para conformar acuerdos. “Lo que se modificó no fue nada más cómo hacen las elecciones locales, sino cómo consolidad un nuevo sistema electoral para el país y en este sistema electoral las diversas autoridades tienen diferentes funciones, el INE tiene muchas más funciones que tiene que ver con los procesos locales sin duda y va a tomar decisiones que impactan en los sistemas locales pero los órganos locales también mantienen un trabajo autónomo”.   (Diario de Querétaro 11-A)   
PROVOCA INCERTIDUMBRE NUEVO ÓRGANO ELECTORAL  Por Ulises Villar  El consejero del Instituto Nacional Electoral Arturo Sánchez Gutiérrez aseguró que actualmente sigue existiendo incertidumbre en todas las entidades federativas por la instalación del nuevo organismo electoral, ya que hay temas sin definir y atribuciones que deben consensarse entre todos los organismo locales y el nacional, aseguró que una vez que se tengan definidos los consejeros locales se garantizará la certeza de las elecciones. “Considero que es la construcción de una nueva concepción electoral en el país, tenemos que ponernos de acuerdo, es una etapa de incertidumbre, hay muchas cosas que no sabemos, en términos generales de mi experiencia en los estados se permea la incertidumbre de qué va a pasar con los consejeros en los órganos locales, qué va a pasar con nuestra ley si contradice nuestra ley con la ley general”. De acuerdo a Arturo Sánchez pese a que se vivió en todo el país una atmosfera de “incertidumbre” electoral por la transformación del organismo existe una misión que tiene definida el INE “claramente”, y es la organización de “las mejores elecciones que haya en el país”. Asimismo aseguró que uno de los puntos más complicados de la transformación de los órganos electorales tiene que ver con las facultades que se le atribuyen al Instituto Nacional Electoral y las que le corresponderán a las autoridades locales, mismas que tuvieron que ceder diversos aspectos que controlaban. “Sabemos que el INE sí va a tener injerencia en las elecciones locales; seguirán existiendo autoridades locales que serán los responsables de la organización de la elección local, el tema de las jerarquías se desenvolverá de manera autónoma en cada entidad”. En temas de fiscalización pese a que será una potestad exclusiva del Instituto Nacional Electoral, el consejero aseguró que se acordará con los organismos locales el poder delegar o compartir con los estados esta tarea, sin embargo se definirá durante la marcha y los trabajos que se realicen con todos los consejeros ya electos. Asimismo en el tema de atraer una elección local por parte del INE, Arturo Sánchez aseguró que el consejo general del INE puede tomar estas determinaciones si se acredita que existen factores que alteren la paz 
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pública, cuando hay intromisión de poderes del estado o cuando cuatro consejeros soliciten el apoyo o el mismo órgano electoral. (a.m. 8-A)  http://amqueretaro.com/2014/07/incertidumbre-por-nuevo-organo-electoral/.html 
 
NECESITA COORDINACIÓN DE ORGANISMOS ELECTORALES  Es necesaria la coordinación entre el Instituto Electoral y el Instituto Electoral del Estado de Querétaro, “no se trata de quien manda a quién”, precisó el Consejero Electoral del INE, Arturo Sánchez Gutiérrez, quien sentenció que el organismo electoral que representa tendrá una injerencia importante en las elecciones locales de 2015. Señaló que el Consejo General del INE no ha encontrado condiciones en ninguno de los 17 estados de la República que tendrán elección el próximo año. (Noticias 6-A)   
SERÁ GRAN RETO DE 2015 ORGANIZAR LAS MEJOERES ELECCIONES: CONSEJERO Por Jorge Vargas  Ante la proximidad de las elecciones locales, Querétaro tiene mucho trabajo que hacer, afirmó el consejero del INE, sociólogo Arturo Sánchez Gutiérrez. Y en el ámbito nacional, admitió que se vive “una etapa de incertidumbre, porque hay muchas cosas que no sabemos todavía”. El también profesor universitario y autor de varios artículos y ensayos en materia electoral, vio al Aula Fernando Díaz Ramírez de la UAQ, a disertar sobre la nueva configuración del sistema electoral mexicano, concretamente la coordinación entre el INE y sus pares estatales. Invitado de manera conjunta por la Junta Local del INE y por el IEEQ, cuyas titulares Ana Lilia Pérez Mendoza y Yolanda Elías Calles Cantú, estuvieron presentes. Sánchez dijo que entre el trabajo que esta entidad tiene que hacer con miras a los próximos comicios, igual que sucederá a nivel nacional, están los ajustes “para una nueva concepción electoral” que debe tener México a partir de la legislación actual en la materia. Ante un selecto auditorio, el también autor de varios libros aseguró que el reto inmediato que tiene el INE será organizar en 2012 “las mejores elecciones que ha habido” porque, explicó, cada proceso comicial debe superar al anterior.  Ante la costumbre que tenemos en materia jerárquica, Arturo Sánchez admitió que en la nueva relación entre el INE y sus representaciones estatales no caben las jerarquías porque, afirmó los institutos locales “continuarán teniendo autonomía y capacidad de gestión”. (Plaza de Armas 5) 
 
EL INE NO MANDA AL IEEQ, SE COORDINA CON ÉL Por Víctor Pernalete No se trata de quién manda a quién, sino cómo nos coordinamos, sentenció Arturo Sánchez Gutiérrez, consejero electoral del Instituto Nacional Electoral (INE), quien brindó este viernes la Conferencia Magistral "La nueva configuración del sistema electoral mexicano: la coordinación entre el INE y los organismos públicos locales", esto en la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ). El consejero electoral no rehuyó a aceptar que el INE tendrá una influencia importante en las elecciones, sin embargo, dejó claro que los órganos locales siguen teniendo autonomía de gestión y que el reto será encontrar las mejores formas de vincularse para dar solución a las problemáticas que se presenten en función de la organización de las elecciones. Arturo Sánchez advirtió que por el momento, el Consejo General del INE no encuentra condiciones en ninguno de los 17 estados de la República que tendrán elección el próximo año, que les hagan pensar sobre la necesidad de atraer la organización de las elecciones locales, una facultad adquirida con la reciente reforma electoral. El consejero electoral del INE aceptó que existe aún una gran incertidumbre sobre lo que será la relación entre el órgano nacional y los locales porque aún faltan muchos acuerdos internos y reglamentaciones basadas en la nueva legislación electoral, por lo que pidió paciencia a la ciudadanía y a los órganos locales para ir avanzando en el establecimiento de todas las normas necesarias para dar certeza a los procesos electorales del próximo 2015.    
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http://meganoticias.mx/noticias-queretaro/item/45397-el-ine-no-manda-al-ieeq-se-coordina-con-el.html  
CONSEJEROS DEL IEQ VAN RUMBO AL INE Por Zulema López Será hasta la próxima semana que se defina cuántos consejeros del IEEQ se postularán para ocupar el mismo cargo en el INE, sin que eso interfiera con su labor, sostuvo Yolanda Elías Calles Cantú, presidenta del IEEQ. Resaltó que será el próximo consejo el que renueve logos y papelería. Enfatizó que ella ya tomó la decisión de presentar su solicitud como consejera del órgano local del INE, en esta que dijo, será una convocatoria abierta y transparente. “He platicado ya con algunos de mis compañeras, compañeros, con los funcionarios, pero no quisiera erigirme en vocera de los aspirantes, yo preferiría que cada quien (lo diga). Cada quien en su momento lo hará público, lo platicará”, reiteró. Rechazó que el paso de un organismo a otro pueda frenar la agenda electoral toda vez que, argumentó, continúan los trabajos y compromisos por desahogar, aunque reconoció que el plan de trabajo deberá pasar por ajustes. Asimismo sostuvo que no se frenarían las actividades en caso de uno o todos los consejeros del órgano local del INE. “90 días quedan antes del proceso electoral, entonces hay muchísimas actividades…lo principal es ser facilitadores y no dejar problemas”. Respecto al nuevo logotipo señaló que serán los nuevos conejeros del IEEQ, quienes diseñen el nuevo logotipo, aunque ya se están eliminando de las instalaciones del instituto todas las letras del IEQ. También el cambio de papelería corresponderá a los consejeros entrantes “únicamente estamos sí eliminando ya el logotipo que conocen y los documentos a partir del lunes están saliendo con una leyenda del IEEQ”. Respecto de los cambios administrativos afirmó que también se está trabajando para adecuar el instituto a las modificaciones a la Constitución y Ley Electoral del Estado, “estamos tomando las medidas administrativas tanto de forma como de fondo para hacer esta transición, ya se están tomando las medidas y estaremos viendo ya el nuevo nombre y las letras en la pared del instituto en los próximos días”.  (Diario de Querétaro 11-A)  (Noticias 6-A) 
 
EVALÚAN CONSEJEROS ELECTORALES CONTENDER AL NUEVO ORGANISMO Los consejeros del IEQ, Esperanza Vega Mendoza y Magdiel Hernández Tinajero, analizan participar en la convocatoria para la elección de consejeros electorales publicada por el INE. En tanto el director general del organismo local, Carlos Eguiarte Mereles, aceptó que contenderá en el proceso. (Noticias 6-A) 
 
ALIENTAN A CONSEJEROS A POSTULARSE AL INE Por Jorge Vargas Los consejeros electorales locales en funciones que quieran concursar para ocupar el mismo lugar bajo la nueva naturaleza jurídica de los institutos, podrán hacerlo. “Y me gustaría que lo hicieran, tienen experiencia”, dijo el consejero del Instituto Nacional Electoral (INE), Arturo Sánchez Gutiérrez. Entrevistado antes de que disertara sobre el nuevo sistema electoral mexicano, dijo que “ojalá muchos (consejeros en funciones) se registren”. Sin embargo, advirtió que los aspirantes necesitan estudiar mucho el tema, porque la nueva normatividad “habla de los dos tipos de organismos electorales, el INE y los estatales”. A pregunta expresa, admitió que podría haber muchas presiones para que determinados concursantes sean favorecidos en la elección, pero lo que está en suspenso es ver “si funcionarán sus presiones”, advirtió. Después, ante el auditorio, dijo que “si el gobernador (de cualquier entidad federativa) nos quiere mandar a alguien, que lo mande, pero que le diga que estudie mucho” para que cumpla bien la nueva función electoral. El consejero estuvo de acuerdo con que conviene que en los nuevos organismos electorales locales figuren también algunos de los actuales consejeros, “porque tienen experiencia”. Sin embargo, destacó el hecho de que quienes ocupen esos cargos, a partir de octubre de este año, tienen que ser los mejores. (Plaza de Armas 5) 
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http://www.plazadearmas.com.mx/noticias/local/2014/07/05/alientan_consejeros_postularse_ine_5561_1013.html 
 
NUEVOS CONSEJEROS DISEÑARÁN LOGOTIPO DEL IEEQ  Los nuevos consejeros diseñarán el logotipo del Instituto Electoral del Estado de Querétaro, así lo informó la presidenta del Consejo General de dicho órgano, Yolanda Elías Calles, quien dijo que comenzó la transición del IEQ al IEEQ. “La papelería, no hemos querido los actuales consejeros diseñar un nuevo logotipo, queremos dejarle esta atribución a quien llegue para no ser invasivos, que bueno que tengan la posibilidad de diseñar el logotipo que consideren más adecuado, únicamente estamos sí eliminando ya el logotipo que conocen y los documentos a partir de lunes están saliendo con la leyenda del IEEQ”. Calles Cantú enfatizó que además, se están tomando las medidas necesarias para hacer el cambio en la parte administrativa, todo lo relacionado a papelería principalmente. “Inmediatamente que conocimos en los términos en que quedó al Constitución del estado y la ley del estado, que da la creación del IEEQ, estamos tomando las medidas administrativas tanto de forma como de fondo para hacer esta transición, ya se están tomando las medidas y estaremos viendo ya el nuevo nombre y las letras en la pared del instituto los próximos días”. En otro tema, concluyó que se inscribirá en la convocatoria para participar en la conformación del nuevo órgano electoral local, por lo que pudiera ser el lunes o martes de la próxima semana, cuando entregue sus documentos.  http://www.reqronexion.com/index.php/nuevos-consejeros-disenaran-logotipo-del-ieeq/  
SÍ QUIERO REELEGIRME: YOLANDA ELÍAS Por Ivett Hernández La actual consejera presidenta del Instituto Electoral de Querétaro, Yolanda Elías Calles Cantú, manifestó su interés por someterse al nuevo proceso de selección para los integrantes del nuevo consejo general del órgano electoral que será renovado tanto de nombre como en sus funciones. Calles Cantú refirió que el futuro es incierto, por lo de momento está concentrada en su labor y será hasta que el INE designe a los mejores para dirigir el IEEQ, Instituto Electoral del Estado de Querétaro, como se hará llamar el actual IEQ, cuando planifique su estrategia de trabajo si es que llega a ser renovada en el cargo. “Estamos realmente en un punto en el que pues es incierto lo que va a pasar. He decidido someterme a este proceso de selección, y no es posible, como en todo procedimiento, personalmente no me gusta hacerlo, hacer planes más allá de lo que pueda pasar hacia el 30 de septiembre, estaré siendo absolutamente respetuosa de la decisión que tome el Consejo General del INE” Carlos Eguiarte Mireles, director general del instituto, también dijo estar interesado en formar parte del consejo general del nuevo órgano electoral, dado que el cargo que hoy ocupa habrá de desaparecer con lo dispuesto en la aprobada ley electoral. Sin embargo, Yolanda Elías Calles Cantú, manifestó que la tarea más importante es continuar con las actividades para dejar al consejo que venga, un instituto en orden y facilitarle el trabajo, dado que la labor será ardua y difícil ante los procesos electorales del 2015.  http://rrnoticias.mx/?p=36098  
DIRECTOR DEL IEQ TAMBIÉN BUSCARÁ EMIGRAR A NUEVO ÓRGANO ELECTORAL  El director del Instituto Electoral de Querétaro, Carlos Eguiarte Mereles, informó que de acuerdo con las modificaciones de la reforma político electoral, los consejeros electorales y toda la estructura orgánica deberán permanecer hasta que el Instituto Nacional Electoral (INE) realice la designación de los nuevos consejeros, sin embargo sostuvo que todos aquellos funcionarios que no continúen en la dependencia serán liquidados conforme a derecho y del cual realizarán un análisis en su momento. De acuerdo con el director 
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general del IEQ la liquidación de cada consejero local se determinará de manera individual, ya que en dado caso de que sean reelectos en el cargo no aplicaría una liquidación, aunque recalcó que este análisis se hará en su momento. Una de las figuras que desaparecerá del órgano local será la dirección general, ya que el secretario ejecutivo tomará este puesto, no obstante las autoridades del INE buscarán que los cambios sean los mismos para que no se pierda la inercia de trabajo, colaboración y experiencia que se tiene en los organismos locales. Indicó que en su caso se estaría postulando para integrar el nuevo consejo general del IEQ en el estado.   http://www.magazinedequeretaro.com/noticias/item/5608-director-del-ieq-tambi%C3%A9n-buscar%C3%A1-emigrar-a-nuevo-%C3%B3rgano-electoral  
ALISTAN LIQUIDACIONES PARA LOS CONSEJEROS  Por Ulises Villar El pago de las liquidaciones en el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) se entregará conforme a derecho y las estipulaciones de ley, solo los consejeros electorales que no repitan, tendrán derecho a esta prestación, ya que los reelectos continuarán con sus mismas prestaciones, aseguró Carlos Eguiarte, director del organismo. Asimismo, confirmó que todos los trabajadores del instituto deberán permanecer en sus encargos hasta que los consejeros de nuevo organismo sean electos y éstos se encarguen de la ratificación de los cargos o designación de nuevos integrantes del instituto. “El espíritu del transitorio séptimo de la ley constitución local que señala esta previsión le da mucha claridad a todos los funcionarios electorales, ya que los nuevos consejeros serán los encargados de generar una nueva estructura en base a la ley vigente, con sus actividades de proceso y nuevos conceptos estaría generando estas acciones”. El funcionario dijo que el único cargo de primer nivel que no requiere la designación de los consejeros para saber que dejará de estar vigente, es el de la dirección general del órgano electoral, ya que al ser el encargado de la parte operativa del viejo organismo y al entregarse sus facultades al nuevo secretario ejecutivo, estas atribuciones quedan sin vigencia la figura. “La figura del secretario ejecutivo no existía y, al ser incorporada, genera la desaparición del director general. Asimismo, habrá otros ajustes en el organigrama; sin embargo, la intención del INE es de permanencia de la estructura que se tiene actualmente en el Instituto Electoral del Estado de Querétaro para garantizar los procesos del 2015”, comentó. El director general del IEEQ aseguró que cada liquidación que se realice en el organismo electoral dependerá del tiempo en que cada trabajador haya estado en la institución, el puesto que ocupaba, el salario que percibía, así como las prestaciones que el estado de Querétaro estaba obligado a ofrecer y la Ley Federal de Trabajo. (a.m. 8-A)  http://amqueretaro.com/2014/07/alistan-liquidaciones-para-los-consejeros/.html 
 
NO HABRÁ PROBLEMA CON LAS LIQUIDACIONES: IEEQ Por Verónica Ruiz El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), tendrá los recursos suficientes para cumplir con la liquidación de consejeros electorales, aseguró el director general del organismo, Carlos Eguiarte Mereles, quien sin embargo dijo que habrá que esperar si alguno de ellos continúa formando parte del órgano electoral local.  Dejó claro que el IEEQ nunca ha incumplido con una obligación laboral, “de manera que si eventualmente hubiera que liquidar tanto a un consejero, como a algún integrante de los órganos técnicos u operativos del instituto, tendríamos el recurso suficiente para cumplir con lo que mandata la ley en términos laborales”.  Señaló que de acuerdo al transitorio séptimo de la Constitución Local, los actuales consejeros y la estructura orgánica del IEEQ, permanecerán hasta en tanto el Instituto Nacional Electoral (INE), designe a los nuevos consejeros.  Por tanto, consideró que todavía no es tiempo de hablar de liquidaciones para los 
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actuales consejos, toda vez que recordó, está abierta la convocatoria para la elección de nuevos consejeros y ellos tienen la posibilidad de participar. “Hoy hay un escenario en el cual, los consejeros no se van.  Entonces un primer paso, será determinar si algún consejero no será parte del nuevo consejo, y en ese supuesto, al igual que en todas la relaciones laborales tendríamos que hacer un análisis de cuáles son las condiciones de cada uno de ellos”, señaló.  Dijo que en este momento, el Instituto está ocupado en el periodo de transición que enfrenta, pero llegado el momento, si alguno de los consejeros no continuara dentro de la nueva integración del Consejo, se analizará -de manera particular- su liquidación.  Reconoció que como institución pública el presupuesto del Instituto es anual, por lo que no se tenía contemplado un apartado para posibles liquidaciones. Sin embargo, insistió, “nada tiene que ver con que el Instituto cumpla o no cumpla con una obligación patronal”. En este sentido, dijo que en el momento que sea designado el nuevo Consejo General, se tendrá más claridad de qué consejeros permanecerán y quiénes no.  (Noticias 6-A)  
IEQ HA DILATADO RESOLUCIÓN DE DENUNCIAS CONTRA PRIISTAS: MARTÍN ARANGO  El representante legal del Partido Acción Nacional (PAN) ante el Instituto Electoral de Querétaro Martin Arango García, informó que las autoridades del organismo han dilatado los procedimientos de 4 de las 7 denuncias que interpuso contra el Partido Revolucionario Institucional (PRI) por actos anticipados de precampaña, ya que la presidenta del IEQ Yolanda Elías Calles solicitó un plazo de 40 días para elementar los procedimientos. Dicha determinación, sostuvo el representante del PAN, demuestra que lo único que buscan es retrasar estas resoluciones al punto que sea el nuevo órgano local el encargado de resolver estas denuncias, situación que podría afectar a los implicados, ya que podrían perder oportunidad de acceder a una candidatura si el fallo es en su contra en pleno proceso electoral Además de este primer plazo de 40 días las autoridades electorales pueden solicitar un plazo de 40 días más, con el mismo argumento, generando que los casos de San Juan del Río, Corregidora y dos del diputado Diego Foyo se retrasen hasta 10 días antes del inicio de la declaratoria electoral. De acuerdo con Martín Arango el que la presidencia y secretaría ejecutiva del IEQ no resuelvan estos casos en tiempo y forma les causarán afectaciones en sus futuras aspiraciones al nuevo órgano electoral local, ya que en las revisiones que realicen los partidos políticos se pueden generar observaciones por la actuación y trabajo que han tenido estos funcionarios electorales.  http://www.magazinedequeretaro.com/noticias/item/5607-ieq-ha-dilatado-resoluci%C3%B3n-de-denuncias-contra-priistas-mart%C3%ADn-arango  

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
RENOVARÁN 18 INSTITUTOS ELECTORALES, SEÑALA INE Arturo Sánchez Gutiérrez, consejero del Consejo General del INE, aseguró que en septiembre estarán renovados de los 18 institutos electorales que habrán de organizar elecciones de 2015. Dijo que será a partir de este lunes cuando comiencen a recibir las solicitudes de los aspirantes. Señaló que la convocatoria es muy clara y será a partir de este lunes cuando comiencen a recibir solicitudes de los aspirantes y una vez recibidas las solicitudes, el 2 de agosto se realizará un examen, para posteriormente convocara a los mejores hombres y mujeres para realizar un ensayo. (Noticias 1-A y 2-A)  
HASTA EL DÍA 15, RECIBIRÁ EL INE EXPEDIENTES DE ASPIRANTES LOCALES: ALP A partir del próximo lunes y hasta el 15 de julio, la delegación del INE recibirá los expedientes de los aspirantes a consejeros electorales del naciente Instituto Electoral del Estado de Querétaro, así lo informó la vocal ejecutiva del INE, Ana Lilia Pérez Mendoza. Dijo que se buscará garantizar que los órganos locales y nacionales, el 50% se conforme por mujeres. (Noticias 6-A)  
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PROPAGANDA ELECTORAL DEBE SER RECICLABE; YAIRO MARINA Así lo destacó el diputado y presidente de la Comisión de Desarrollo Sustentable de la LVII Legislatura, Yairo Marina Alcocer, quien refirió lo anterior de acuerdo a las nuevas disposiciones de la Ley General de Instituciones y procedimientos Electorales. Indicó que a partir de las próximas elecciones en el 2015, en Querétaro se tendrá que cumplir con dicha normatividad, aunque aún no están definidas las multas o sanciones definidas en los espacios estatales y municipales, pues se estaría incumpliendo una Ley. (Noticias 7-A y Plaza de Armas 11) 
 
ENTREGAN AL DÍA 100 CREDENCIALES  Luis Roberto Lagunes Gómez, vocal ejecutivo del INE en San Juan del Río, explicó que entregan al día unas 100 credenciales de elector. (a.m. 1-A) 
 
“NUEVA CAUSA DE NULIDAD DE UNA ELECCIÓN” Por Héctor Parra Rodríguez  Comenta acerca de la última reforma a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, artículo 41, en materia de compra y cobertura informativa de tiempos en radio y televisión. Refiere que los votos aprobatorios fueron de 19 congresos estatales, entre ellos el de Querétaro. La enésima reforma a la Constitución Federal considera como una causal de nulidad de elecciones no sólo la compra sino también la adquisición de cobertura informativa o tiempos de radio y televisión, que esté fuera de lo previsto en la ley. Todos los aspirantes de los partidos políticos y los mismos dirigentes de los partidos deberán cuidar en extremo esta nueva disposición constitucional; pero su trascendencia resulta de suma importancia dado que trae aparejada la propia nulidad de una elección constitucional.  Deben cuidar a todos aquellos cuya iniciativa propia rebasa las normas y contraten con medios de comunicación, publicidad disfrazada para darse a conocer frente a sus adversarios y posicionarse mediáticamente, desde ahora, en precampañas disfrazadas o en su momento en la campañas. Sobre advertencia no hay engaño, hay una nueva causa de nulidad de cualquier la elección. (El Universal Querétaro 11-A) 
 
COLUMNA “BAJO RESERVA” Una de las referencias más notables en la izquierda queretana, como lo es la lideresa de los telefonistas Alicia Colchado, ha quedado fuera de la jugada. La orden vino desde el comité nacional de su partido, y una serie de comentarios adversos hacia su persona pudieron más que todo el trabajo realizado por años en el PT. Hay que recordar que los trabajos en cuanto al tema de reafiliación iban viento en popa, pero hay quien dice que grupos al interior no quisieron jalar en el mismo sentido y pujaron para que se diera la salida de la reconocida dirigente. En otro tema, será un trabajo coordinado el que el INE y los organismos públicos locales habrán de realizar en próximos días, al menos así lo hizo saber Arturo Sánchez Gutiérrez, consejero electoral, quien ayer brindó la conferencia magistral “La nueva configuración del sistema electoral mexicano: la coordinación entre el INE y los organismos públicos locales“, en la UAQ. El consejero no rehuyó a aceptar que el INE tendrá una influencia importante en las elecciones, aunque afirmó también, los órganos locales siguen teniendo autonomía de gestión. (El Universal Querétaro 2-A) 
 
COLUMNA “TABLERO” Por Sergio Arturo Venegas Alarcón  Apunta que Pepe, “Político de tercera generación”, priísta y quien ganó hace 5 años, que se cumplen hoy, la elección de Gobernador del Estado fue el que ganó los comicios –y no el PRI- gracias a una campaña juvenil apoyada en valores y con el respaldo potente de su esposa Sandra Albarrán de Calzada. Pepe, como pidió ser llamado desde el principio, es líder de una nueva generación de políticos. Su campaña, invitando a creer, 
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planteó en 2009 un modo de hacer cercano a la población que ha caracterizado los primeros 5 años de la administración, en los que ha impulsado un programa de Soluciones a las necesidades fundamentales de la población: agua, luz, educación y piso firme para todos. Su administración, caracterizada por el rigor y la honestidad, ha mantenido el crecimiento económico, la seguridad y la calidad de vida de los queretanos, con grandes obras viales y desarrollos universitarios y médicos. De ello dará cuenta el próximo 27 de julio, cuando rinda su Quinto Informe de Gobierno, al que llega como el Gobernador mejor calificado del país. De la mano de José Calzada Rovirosa han surgido nuevas figuras en el ámbito político queretano, como el virtual candidato a sucederlo, Roberto Loyola Vera, que mañana domingo rendirá su Segundo Informe. Igualmente de destacable ha sido el trabajo de Manuel Pozo Cabrera, que se perfila como candidato del PRI a la alcaldía capitalina, o de Tonatiuh Salinas Muñoz. Igualmente ha crecido la figura de Braulio Guerra Urbiola, sin olvidar que detrás de las grandes decisiones del gobierno calzadista ha estado un hombre de todas las confianzas del mandatario estatal: Jorge López Portillo, el poderoso pero discreto Secretario de Gobierno. Igualmente figura, todavía, Jesús Rodríguez Hernández, que disputó a José Calzada Rovirosa la candidatura del PRI al Gobierno Estatal y mantiene vivas sus aspiraciones. Estas son las principales figuras del tricolor, a cinco años del triunfo de José Calzada, para enfrentar a los panistas encabezados por Ricardo Anaya y Francisco Domínguez, acompañados de Marcos Aguilar, Guillermo Vega, Pepe Báez y Antonio Zapata.  Ricardo Astudillo Suárez, se consolida como la mejor carta para la presidencia municipal de Corregidora, en un posible frente con el PRI y PANAL. En donde las cosas no se ven muy claras es en San Juan del Río, en donde el PRI tiene dos cartas visibles: Gerardo Sánchez, y Tania Ruiz Castro. Por lo que ve al PAN, nadie duda que vayan a San Juan, Guillermo Vega. Está tan firme como Jorge Lomelí Noriega para la presidencia municipal de El Marqués, en donde se les cayó Lupe García por el borrachazo de El Muelle. El columnista señala como “La Frase de la Semana”: “No quiero pronunciarme, respondió este viernes el diputado federal Marcos Aguilar Vega, de Acción Nacional, al inquirírsele sobre las dos cartas de su partido para el 2015, Ricardo Anaya Cortés y Francisco Domínguez”. Asimismo en la “Jugada Final”, apunta: “A quienes, a cinco años del triunfo de José Calzada como Gobernador de Querétaro, se perfilan como los posibles candidatos de las fuerzas dominantes del estado, PRI y PAN, un futurista ¡Jaque Mate!”. (Plaza de Armas 2) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 

PAN 
 
MIS POSTURAS AYUDAN A LA SOCIEDAD: MARCOS En entrevista, el diputado federal panista Marcos Aguilar Vega aseguró ayer que sus posturas ayudan a la sociedad y que le gusta ser polémico, expresando que esta pluralidad ideológica “ayuda a una sociedad que está transformándose”. Conocido como alguien que tiene un hablar fluido, el diputado federal titubeó sin embargo cuando se le comentó que este sábado, hace 5 años, el Gobernador José Calzada Rovirosa recuperó para su partido –el PRI- la gubernatura de Querétaro. “Estamos a menos de un año de regresar”, dijo el albiazul. El legislador federal dejó pasar unos segundos antes de contestar a quién de sus correligionarios, Ricardo Anaya Cortés y Francisco Domínguez Servién, apoyaría, cuando sea la contienda interna para que el PAN defina su candidato a gobernador. Dijo que no se pronunciaría por alguno, para no crear división dentro de Acción Nacional. Aunque afirmó que “los dos son muy buenos perfiles, que son muy competitivos, y cualquiera de ellos que elija el panismo va a ser gobernador”. En el tema de las telecomunicaciones, Aguilar Vega destacó los beneficios grandes para los 103 millones de propietarios de teléfonos fijos si la reforma va en sentido de que la infraestructura telefónica fija y celular la comparta el monopolio Telmex con las demás telefonías, y que el Instituto Federal de Telecomunicaciones sea el que conceda las concesiones para las nuevas televisoras, ya no el Poder Ejecutivo federal. (Plaza de Armas 5) 
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PAN DEBE PONERSE LAS PILAS: DELGADO El PAN está a tiempo de “ponerse las pilas” y fortalecer sus estructuras nacionales, estatales y municipales, pues sólo así logrará enfrentar los retos que traerá consigue el 2015 sostuvo el diputado local, Alejando (sic) Delgado Oscoy; esto al exhortar a los panistas a sumarse al proyecto del presidente nacional del blanquiazul Gustavo Madero. (Diario de Querétaro 3-A) 
 
REPRUEBA ACTITUD DE PANISTAS EN JALISCO El PAN no tiene cabida para grupos neonazis declaró el diputado local Guillermo Vega, esto al afirmar que lo ocurrido en Jalisco no se replicará en Querétaro; y reprobó la aparición de ese grupo y sostuvo que ese tipo de expresiones van en contra de la ideología de su partido. (Diario de Querétaro 3-A, Plaza de Armas 5 y 
El Universal Querétaro 4-A) 
 
FOTO NOTA El senador Francisco Domínguez Servién con el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Gerardo Gutiérrez Candiani y el presidente de la COPARMEX, Juan Pablo Castañón Castañón; durante el encuentro con integrantes de la Comisión de Energía para abordar sus inquietudes sobre la reforma energética. (Diario 
de Querétaro 12-A y Noticias 6-A)  
PANISTA, EN DESACUERDO CON REFORMA A TELECOM Dentro del diálogo por las leyes secundarias de la reforma en telecomunicaciones la senadora del PAN, Marcela Torres Peimbert, se pronunció en contra de los acuerdos, y la llamó “Ley anticompetencia y promonopolios” a la reforma, tras criticar que se seguirán permitiendo los abusos económicos al usuario, así como la continuación de malos servicios. Además, lamentó la manipulación del gobierno en turno para legislar a su interés y no en el de la sociedad mexicana. (El Universal Querétaro 5-A)  
PRI 
 
RECONOCE LA DIRIGENCIA PRIISTA APOYO DEL ESTADO EN REFORMAS El coordinador de los diputados del PRI, Braulio Guerra, acudió al CEN del PRI con la dirigencia del partido, el presidente, César Camacho e Ivonne Ortega, secretaria general; y en la evaluación nacional de las reformas, Querétaro salió bien parado, señaló. Durante la reunión, César Camacho reconoció a los estados que han cumplido en tiempo y forma con más reformas que son importantes para México y que ha impulsado el Presidente Enrique Peña Nieto. Querétaro fue el primero en sacar adelante la reforma energética y de los estados que ha marcado línea nacional en el cumplimiento de otras reformas como el político electoral que recientemente fue aprobado por unanimidad. (a.m. 1-A y 8-A) 
 
FOTO NOTA En reunión con el presidente del CEN del PRI, César Camacho Quiroz, el diputado Braulio Guerra recibió un reconocimiento por desahogar a nivel local a tiempo las recientes reformas impulsadas. (Diario de 
Querétaro 1-A) 
 
COLUMNA “CAUSAS” Por Ángeles Ochoa Velarde  Comenta que luego de una invitación, asistió al desayuno que organizó el ONMPRI municipal en Querétaro, bajo la atinada batuta de Angélica Gómez López.  Asimismo, comenta sobre el programa social Entre Todas, 
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el cual es de carácter inclusivo, participativo y social con la finalidad de motivar y concientizar para ayudar a otras personas. (El Universal Querétaro 2-D)  
 
PRD 
 
EXITOSO EVENTO DE DEBATE “PALABRAS QUE TRANSFORMAN” José Luis Gallegos Quezada, joven estudiante de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM, fue el ganador del II Concurso Nacional de Debate Político “Palabras que Transforman”, organizado por la Secretaría de Asuntos Juveniles del PRD, y llevado a cabo en el patio central de la Casa Mota este viernes, la final del concurso que congregó a 69 participantes de diversas entidades del país y afiliaciones políticas. (Noticias 3-A) 
 
PVEM 
 
PIDEN QUE PROFECO APOYE A USUARIOS DE TELEFONÍA La Comisión Permanente aprobó punto de acuerdo que exhorta a la PROFECO a hacer un llamado a las empresas de telefonía celular para que revisen los términos y condiciones es las que los usuarios-consumidores pueden cancelar su servicio. Ricardo Astudillo Suárez respalda la necesidad de proteger a los usuarios de telefonía celular, sobre todo por el alto número de quejas relacionadas con la negativa de las empresas a la rescisión del contrato y la corrección de errores en el cobro. (El Universal Querétaro 4-A) 
 
FOTO NOTA “CORDIALES” México. El diputado por Querétaro, Ricardo Astudillo, del PVEM, sostiene una charla en el Congreso de la Unión con Emilio Gamboa y Manlio Fabio Beltrones, del PRI, así como con Ricardo Monreal, de Movimiento Ciudadano. (Plaza de Armas 4) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
CUMPLE CALZADA METAS Se presenta un reportaje en el que se recuerda que fue el domingo 5 de julio de 2009 cuando los queretanos decidieron alternar al PAN por el PRI en Palacio de Corregidora, José Calzada Rovirosa encabezó la propuesta en la que confiaron y que, a decir del Mandatario, ha cambiado el futuro de las personas. Refieren que destaca dentro de las políticas sociales calzadistas el Programa Soluciones, que alcanzó ayer la meta de Piso Firme para todos en el municipio de Querétaro, sumando 14 demarcaciones que han cumplido esa meta. Con sus tres ejes -Agua, Luz y Piso- se ha logrado disminuir 29% la pobreza extrema. El Coordinador General del Programa Soluciones, Fausto Foyo, advierte el proyecto como una política pionera en el país y que ha llamado la atención de otros puntos de la república para replicarlo. Parte del éxito de este programa ha sido la participación social que tiene presencia a través de los Comités Soluciones. Se hace referencia acerca del programa del Transporte Escolar, que ha dado solución a 10 mil estudiantes; además de ampliar información acerca de los ejes rectores del programa: Piso Firme para Todos, Luz Cerca de Todos, Agua Cerca de todos, Soluciones Leche y Refrendo Vehicular.  Sobre Luz Cerca de Todos, se detalla que el Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez, informó que en lo que va de la administración se han colocado cerca de mil 240 paneles solares que acercan el servicio a 4 mil 970 personas, entre otros puntos de interés. Además, se destaca que el programa Soluciones Leche, es encabezad por la primera dama queretana, Sandra Albarán. (Plaza de Armas 1 y 6) 
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FOTO NOTA “INCINERACIÓN” El Secretario de Salud, Mario César García Feregrino, presidió la Ceremonia Solemne de Incineración y Abanderamiento de Bandera, de la Escolta de la dependencia, acto en el que señaló que Ley sobre el Escudo, la Bandera y el Himno Nacionales, establece que al destruir una réplica de la Bandera Nacional, debe hacerse mediante la incineración en un acto respetuoso y solemne. (Noticias 7-A) 
 
PIDEN DENUNCIAR EXTORSIÓN ANTE EL “HOY NO CIRCULA” Luego de ratificar los convenios que validan la verificación vehicular cero y doble cero, tanto en el DF como en el Estado de México, se pusieron a disposición de los automovilistas, provenientes de aquellas entidades, números telefónicos para denunciar posible extorsión y abuso de autoridad  por parte de agentes de tránsito. El titular de la SEDESU, Marcelo López Sánchez, indicó que se implementarán parámetros más estrictos para la emisión de éste tipo de hologramas, luego de la adhesión de Querétaro a la Megalópolis. (El 
Universal Querétaro 1-A y 8-A) 
 
DUPLICARÁ CRECIMIENTO SECTOR AUTOMOTRIZ LOCAL El sector automotriz de Querétaro duplicará este año su crecimiento al estimarse en 12% con relación al 6% del año anterior, señaló el Subsecretario de Desarrollo Económico, de la SEDESU, Juan Carlos Ituarte Zarza. Dijo que este sector es el más importante, ya que cada año presenta una aportación al PIB Estatal de alrededor de 800 millones de dólares. Para el Subsecretario, la llegada de BMW dará un buen impacto al crecimiento de los proveedores instalados en Querétaro y que surtirán a estas nuevas plataformas. (Diario 
de Querétaro 1-A. Con mención del crecimiento del 12% en el sector en todo el año, en Noticias 7-A, Plaza 
de Armas 4 y a.m. 3-A) 
 
INICIARÁ EN LA UPQ LA UNIVERSIDAD AUTOMOTRIZ Juan Carlos Ituarte Zarza, Subsecretario de Desarrollo Económico de la SEDESU, dio a conocer que Gobierno del Estado invierte 400 mil pesos iniciar con los cursos de la Universidad Automotriz, en 2 semanas, en las instalaciones de la UPQ. En esta primera etapa se espera contar con la participación de 35 empresas que se formaran en diversos temas. (Noticias 1-A y 2-A) 
 
CRECE EL TURISMO MÁS DE 100% EN LA SIERRA Y SEMIDESIERTO: MP La sierra gorda y algunos municipios del semidesierto, registraron un crecimiento del 109% en la llegada de turistas, por lo que la zona serrana es el producto turístico con más potencial de desarrollo y crecimiento en el estado. Este fin de semana se llevará a cabo la 4ta. Edición de la Expo Sierra Gorda, en Plaza de Armas, con el objetivo de que se conozca la variedad turística que ofrece la región, la cual inauguró la Directora de Promoción de la Secretaría de Turismo, Mónica Plehn Azar. (Noticias 8-A y El Universal Querétaro 10-A) 
 
INVESTIGAN MINA EN MACONÍ Se realizarán estudios para determinar si la mina localizada en Maconí, en el municipio de Cadereyta, ha contaminado el agua de la comunidad. El Procurador del Medio Ambiente, Alfredo Zepeda Garrido, dijo que anteriormente ya se realizó un estudio conjunto con la PROFEPA en el que no se encontraron afectaciones; sin embargo, los pobladores siguen interponiendo quejas respecto a la contaminación del vital líquido por parte de la mina, por lo que se iniciará una nueva investigación. (Diario de Querétaro 12-A) 
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REITERA SEJUVE APOYO A JÓVENES Al encabezar el abanderamiento de la delegación queretana que participará en la Olimpiada del conocimiento infantil 2014, la Secretaria de la Juventud, Mariana Ortiz Cabrera, en representación del Gobernador, pidió a los jóvenes que mantengan bien definido su objetivo y  no permitan distracciones.  Por su parte, el Secretario de Educación, Fernando de la Isla Herrera, secundó el agradecimiento a estos estudiantes por mostrar fuerza de voluntad para no dejarse llevar por distractores y lograr un equilibrio entre su tiempo de estudios con los de esparcimiento, haciendo un uso adecuado de las nuevas tecnologías. (Diario de Querétaro 11-A) 
 
ENTREGA FIH 405 BECAS EN HUIMILPAN En representación del Gobernador José Calzada Rovirosa, el Secretario de Educación, Fernando de la Isla, entregó en Huimilpan apoyos en becas para 405 beneficiarios de los programas de becas de “Estudiantes en los Municipios” y “Estudiantes con Necesidades Especiales”, con una inversión de 226 mil 600 pesos. (Noticias 2-A) 
INICIAN LAS VACACIONES EL PRÓXIMO 15 DE JULIO El Coordinador General de la USEBEQ, Jaime Escobedo Rodríguez, informó el próximo 15 de julio será el último día de clases para los alumnos de educación básica de Querétaro y regresarán a las aulas el 18 de agosto. En cuando a la demanda de educación básica en el estado, aseveró que hay escuelas suficientes, ya que han construido planteles nuevos en zonas que se ven saturadas, sobre todo en las delegaciones Epigmenio González y Félix Osores. (Plaza de Armas 11) 
 
UNEN SU TALENTO Con un concierto especial en el que compartirán escenario la OFEQ y la Big Band Querétaro será inaugurado el Festival Internacional de Jazz de Verano Querétaro-Montreal, que este año tiene como países invitados a Francia y Estados Unidos, así lo dieron a conocer los representantes de ambas agrupaciones en conferencia de prensa. Laura Corvera, la Directora del IQCA, destacó el apoyo del CONACULTA. “El evento se realiza a través del subsidio a Proyectos Culturales para el Estado de Querétaro 2014 del Presupuesto de Egresos de la Federación”, señaló. (El Universal Querétaro 2-D) 
 
EGRESADOS DE LA POLITÉCNICA, CON LOS MEJORES SUELDOS Entre 10 y 20 mil pesos perciben los egresados de la UPQ, cuando la media nacional es de 10 mil pesos, dio a conocer el rector Carlos Pacheco Loustanau, quien dijo que de acuerdo a estudios realizados por el Instituto Mexicano de Competitividad, el 54% de los egresados de esta institución ganan entre 10 mil y 20 mil pesos, mientras que el 32% tiene un sueldo menor a 10 mil pesos. (Diario de Querétaro 5-A y Noticias 7-A) 
 
¡ELLAS PRIMERO! La peregrinación es un ambiente de fe, es un recorrido de fe, de espiritualidad de una familia que en el nombre de Dios camina en comunión, manifestó el Obispo de Querétaro, Faustino Armendáriz Jiménez, al dar inicio a la romería femenil que inició su caminar rumbo a la Basílica de Guadalupe, en la ciudad de México. La Presidenta del Sistema Estatal para el DIF, Sandra Albarrán de Calzada participó en la salida de la peregrinación, donde dijo que para ella es una gran oportunidad de vivir una fiesta de fe, “yo también vengo a agradecer por todo y por tanto que nos ha dado la vida, como personas, como familia, como gobierno, como estado, estoy muy contenta de poder estar aquí”. La esposa del Gobernador, José Calzada, comentó que acompañará en diferentes momentos a las hermanas peregrinas. (Diario de Querétaro 6-A y Noticias 1,4 y 5-A, 1, 4 y 5-San Juan. Sin mención del Gobernador José Calzada, en Plaza de Armas 11 y El Universal 
Querétaro 1-A y 7-A) 
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SALUD VIGILARÁ LA PERE Con un aforo estimado en 38 mil hombres y mujeres que estarán participando en la peregrinación al Tepeyac, la Secretaría de Salud de Querétaro informó que cerca de 120 personas de diferentes áreas estarán implementando acciones para evitar brotes diarreicos y otros riesgos a la salud de los romeros. (Diario de 
Querétaro 9-A y El Universal Querétaro 7-A) 
 
IMPULSAN TRATAMIENTO PARA PREVENIR RECAÍDAS A EX FUMADORES La Secretaría de Salud de Querétaro, a través del CECA, invita a pacientes ex fumadores a inscribirse al Tratamiento de Prevención de Recaídas Grupal Para Ex Fumadores, el cual se llevará a cabo del martes 08 de julio al martes 09 de septiembre del presente año, en las instalaciones del CECA. (Noticias 8-A) 
 
POR UN MISMO FIN Se llevó a cabo la “Reunión nacional de cáncer de la mujer” coloquio que está especialmente diseñado para ayudar a la prevención, orientación y tratamiento de algún cuadro cancerígeno. Se contó con la presencia del Secretario de Salud, el Dr. Mario César García Feregrino, del Dr. Jorge Rafael Espinosa Becerra, director general de los servicios de salud en el estado, y del Dr. Rufino Luna Gordillo, director general adjunto de salud reproductiva. (Noticias 3-E) 
 
PISO FIRME PARA TODOS “Hoy hemos cumplido”, afirmó el Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa durante la ceremonia de entrega de Cobertura Total del Programa “Piso Firme para Todos” en el municipio de Querétaro, al tiempo de destacar que 14 de los 18 municipios ya levantaron Bandera Blanca en este rubro; 13 tienen cobertura total de agua potable, en cuanto a energía eléctrica, subrayó, el 85.5% del estado cuenta con este servicio, lo que convierte a Querétaro en la entidad mejor calificada del país. Durante el levantamiento de Bandera Blanca en Piso Firme, en la delegación Epigmenio González flores, con inversión de 27 millones 316 mil pesos, el Jefe del Ejecutivo afirmó que su administración está por cerrar muy fuerte, pero para lograrlo requiere seguirle cumpliendo a las mujeres y a los hombres de Querétaro. Por su parte el presidente municipal, Roberto Loyola Vera, destacó el trabajo coordinado entre los 3 niveles de gobierno y la sociedad. Consideró que no es justo tener un Querétaro competitivo y con inversiones, cuando todavía llega una familia a su vivienda y tiene piso tierra. Asimismo el delegado de la SEDESOL, Manuel Pozo Cabrera, afirmó que el programa “Piso Firme” es sinónimo de dignidad y equidad. (Diario de Querétaro 1-A y 7-República, Noticias 1-A, 2-A y 6-San Juan, Plaza de Armas 1 y 7 y El Universal Querétaro 8-A) 
 
CONFORMA QUERÉTARO UN NUEVO PISO SOCIAL, AFIRMA FAUSTO FOYO En política social, Querétaro figura entre las primera entidades del país que están conformando un nuevo piso social, dijo Fausto Foyo Retana, Coordinador General de Soluciones, quien significó la importancia de cubrir ya 14 municipios con cobertura total en piso firme; 13 municipios con cobertura total en agua, y una cobertura de energía eléctrica del 98.5%. Señaló que la instrucción del Gobernador José Calzada Rovirosa es avanzar rápidamente en las 3 vertientes. (Noticias 7-A) 
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PODER LEGISLATIVO 
 

DIPUTADO FALTISTA NO SERÁ SANCIONADO Son más de 7 las faltas que el diputado Juan Alvarado ha justificado por no asistir a sesión de Pleno y esas inasistencias no serán sancionadas declaró el presidente de la junta de Concertación Política, Guillermo Vega; y afirmó que independientemente de cómo se califiquen los diputados es finalmente la ciudadanía la que se da cuenta si ellos trabajan o no. (Diario de Querétaro 10-A) 
 
PREOCUPACIÓN EN COLÓN El aumento en la preocupación ciudadana fue reconocido por el diputado local, presidente de la Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil, Juan Guevara Moreno, aunque descartó que esa situación se deba a un incremento en la delincuencia Al ser cuestionado sobre la detección del cuerpo de una mujer en Ajuchitlán, comunidad de Colón, subrayó que se trata de un caso que ya está en manos de las autoridades y que se realizan las investigaciones pertinentes a fin de deslindar responsabilidades y señalar la causa de la muerte. (Diario de Querétaro 12-A y El Universal Querétaro 12-A) 
 
 
BUSCAN DIPUTADOS REUNIÓN CON SCT La próxima semana se esclarecerá la incertidumbre sobre el tren rápido pues para despejar las dudas existentes, es que se entablará una reunión entre la SCT y la Comisión de Desarrollo Urbano, Obras Públicas y Comunicaciones de la LVII Legislatura. Así lo dio a conocer Jorge Lomelí Noriega, presidente de la Comisión al adelantar que el martes, tiene programado un encuentro con Juan Gerardo Vázquez, director por Querétaro del Centro de la SCT. (Diario de Querétaro 9-A, Plaza de Armas 12 y El Universal Querétaro 4-A)  
CONGRESO PIDE MÁS OBRAS PLUVIALES A LOS MUNICIPIOS La Comisión de Desarrollo Urbano, Obras Públicas y Comunicaciones aprobó un exhorto para que los ayuntamientos inviertan más en infraestructura pluvial. La propuesta fue a petición del diputado Alejandro Cano Alcalá, tras las afectaciones que las lluvias han provocado en la infraestructura urbana. Jorge Lomelí Noriega, presidente de la Comisión, ahondó que la problemática que se vive en el estado demuestra que hay limitaciones en infraestructura pluvial y que para atenderla es necesario de un trabajo coordinado entre los tres niveles de gobierno. (Diario de Querétaro 1-A y Noticias 1-A y 3-A) 
 

MUNICIPIOS 
 

RESPONDE ABIGAIL ARREDONDO A DIPUTADOS PANISTAS La Comisión de Desarrollo Urbano y Obras Públicas del municipio de Querétaro no ha recibido el proyecto para la construcción de la estación del tren rápido México-Querétaro, porque es un asunto que está cargo de la federación, afirmó la regidora del ayuntamiento, Abigail Arredondo Ramos. Cuestionada respecto a que la bancada del PAN en el Congreso anunció que la citaría en su calidad de regidora y presienta de la Comisión de Desarrollo Urbano y al secretario de Desarrollo Sustentable, Ramón Abonce, con la finalidad que expliquen el dictamen técnico para la construcción del tren rápido –supuestamente- realizado por la administración capitalina a solicitud de la SEMARNAT, aseguró que a la fecha no ha recibido ningún proyecto en ese sentido, porque es un asunto del gobierno federal a través de la secretaría de Comunicación y Transportes. (Diario de Querétaro 3-A y El Universal Querétaro 6-A)  
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LLEGA INNOTEK PARA PROVEER A CONTINENTAL En San Juan del Río, Renato Murillo Guzmán, secretario de Desarrollo Económico, afirmó que la empresa alemana Continental tendrá un crecimiento del 8% debido al arranque de la empresa coreana LG Innotek. Durante la inauguración estuvieron presentes cinco empresas, entre ellas la alemana, al cual reconoció que por el crecimiento del municipio, éste se ha convertido en una competencia importante para atraer nuevas inversiones. (Plaza de Armas 1 y 4) 
 
ADVIERTEN DE DESBORDOS (SIC) HACIA RÍO SAN JUAN La dirección de Protección Civil advirtió del riesgo de desbordamientos hacia el río San Juan, que derivan a la Presa Centenario en Tequisquiapan, por lo que se mantendrá en contacto con la CONAGUA para prevenir inundaciones en la zona. El director de Protección Civil de San Juan del Río, Luis Enrique López, advirtió que cada desahogo de presas, como la de Lomo de Toro, deben ser notificados al gobierno de Tequisquiapan, debido a que la presa Centenario en dicha demarcación, registra un almacenamiento de líquido del 70% de su capacidad total. (El Universal Querétaro 8-A) 
 
ZAPATA CIERRA RASTRO POR CLEMBUTEROL Detectan clembuterol en el ganado que ingresó al rastro municipal de Corregidora, por lo que se suspendió de manera temporal la matanza de la línea de reses, luego del análisis realizado por personal de la COFEPRIS. El presidente municipal de la demarcación, Antonio Zapata Guerrero, señaló que para ellos es indispensable poder garantizar la seguridad y la salud de todos y cada uno de los habitantes de Corregidora, por ello es que de manera inmediata y precisa se suspendieron las actividades de la línea encargada en la matanza. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 1-A y 7-A, Plaza de Armas 12, El Universal Querétaro 12-A y 
a.m. 5-A y 5-Reforma) 
 
DECLARAN AUTORIDADES SANITARIAS A LA CAPITAL LIBRE DE CONTAMINANTES La COFEPRIS declaró libre de clembuterol al rastro del municipio de Querétaro, informó el secretario de Servicios Públicos, Gustavo Zepeda Ruiz, luego de la entrega de resultados de las últimas pruebas que se realizaron este jueves. El funcionario municipal detalló que la Comisión realizó inspecciones a diversos rastros en los municipios del estado, y que para el caso de la capital se extrajeron 17 pruebas y todas resultaron libres de sustancia y contaminantes. (Plaza de Armas 12) 
 
“NOTI-CITAS” Con el título: “Falta regulación de productos que venden como si fuera leche”. É.G.LE versa: “Mal echar agua a la leche…y pero delito se fragua por quien vivillo aprovecha y le añade leche al agua”. (Noticias 11-A) 
 
PIDE REGIDOR FRENAR VENTA INDIVIDUAL DE CIGARROS Con la finalidad de erradicar la venta de cigarros de manera individual en San Juan del Río, el regidor de la comisión de Comercio, José Salum Cervantes, lanzó un llamado de apoyo a las autoridades de la Secretaría de Salud, a través de la Dirección de Fomento y Regulación Sanitaria, para efectuar de manera sorpresiva a través de operativos para la prevención, detección y decomiso de este tipo de mercancía en vía pública. (Diario de Querétaro 10-A) 
 
EN EPIGMENIO GONZÁLEZ DAN OBRAS POR 2 MDP Más de 3 mil 800 habitantes de la delegación Epigmenio González del municipio de Querétaro fueron beneficiados ayer con la entrega de alumbrado público, drenaje sanitario, agua potable y piso firme en las viviendas. La primera obra de infraestructura en servicios básicos fue entregada por el presidente municipal, 
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Roberto Loyola Vera, con inversión de 2.5 millones de pesos. La segunda entrega de obra, la más importante entregada por el ayuntamiento de Querétaro, en conjunto con el gobierno del estado, fue la dotación de piso firme a las viviendas, alcanzando la cobertura total e izamiento de bandera blanca en piso firme en la capital queretana y sus delegaciones. En imagen, el Gobernador José Calzada. (El Universal Querétaro 6-A) 
 
FOTO NOTA “FUEGO AMIGO. MUY CONTENTOS” Bandera Blanca: Querétaro se alzó como municipio con cobertura al 100% de Piso Firme. Lo celebraron Roberto Loyola, Manuel Pozo y Fausto Foyo, como se puede apreciar. (Plaza de Armas 1) 
 
FUNCIONA BIODIGESTOR EN RASTRO MUNICIPAL Con una inversión de 6 millones 848 mil 437 pesos provenientes de la SEMARNAT, fue inaugurado el biodigestor anaerobio para el tratamiento de los desechos sólidos en el rastro municipal de Querétaro, en beneficio de 832 mil 745 habitantes. Como parte de la gira de trabajo encabezada por el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, puso en marcha el biodigestor anaerobio para el tratamiento de los desechos generados en el rastro localizado en San José el Alto, que con una inversión cercana a los 7 millones de pesos, que tiene la finalidad de mejorar las condiciones de sanidad en ese lugar, además de generar energía eléctrica y producir calor en las calderas utilizadas en los procesos de este sitio. En este sentido, el secretario de Servicios Públicos Municipales, Gustavo Zepeda, destacó que mediante este Biodigestor la administración ratifica su compromiso con la preservación y el cuidado del medio ambiente. (Diario de Querétaro 3-A, Noticias 1-A y 3-A, Plaza de Armas 3, El Universal Querétaro 1-A y 6-A)  
CONVIERTEN DESECHOS DEL RASTRO EN ENERGÍA Diariamente, el rastro municipal de Querétaro genera cerca de 6 toneladas de residuos de manejo especial, mismo que son procesados mediante un biodigestor anaerobio, para convertirse en energía y calor que se utiliza en la instancia municipal. El secretario de Servicios Públicos Municipales, Gustavo Zepeda, añadió que con el tratamiento de las 6 toneladas se producirán 411 metros cúbicos de biogás, además de 250 metros cúbicos de aguas residuales, lo que evitará el consumo de 10 metros cúbicos de combustibles fósiles, de igual modo se generará energía de 120 kilowatts. (a.m. 1-A y 5-A)  
CONSTRUIRÁN 2 ALBERCAS En gira de supervisión y entrega de obras por las delegaciones Epigmenio González y Félix Osores Sotomayor, el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera reiteró el compromiso de su administración con la población queretana, a quienes dijo “aquí estamos y seguiremos con ustedes”. En este recorrido el edil además de entregar obras y servicios, dio arranque a la construcción de dos albercas semi olímpicas y el inicio de obra de asfaltado sobre empedrado: obras que en su conjunto suman una inversión cercana  a los 100 millones de pesos, recursos aportados por los tres órdenes de gobierno y por la iniciativa privada. (Diario de Querétaro 4-A y Noticias 3-A. Con mención de Pedro Hernández Solorio, en 
Plaza de Armas 3 y El Universal Querétaro 6-A y 5-C) 
 
MEJORARÁ CONECTIVIDAD CON ANILLO DE FIBRA ÓPTICA El municipio de Querétaro arrancó el proceso de licitación para la construcción del primer anillo de fibra óptica que permitirá mejorar y aumentar la conectividad digital en la ciudad, informó el secretario de Obras Públicas, Gerardo Vega González.  Las obras implicarán recursos por 33 mdp y la siguiente semana se dará el nombre de la empresa que ejecutará los trabajos. (Plaza de Armas 3)  
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20 MDP PARA AMPLIAR EL RASTRO MUNICIPAL Lo anterior en la ampliación de las cámaras frigoríficas, ya que actualmente cuentan con dos, y con esta inversión se piensa duplicarlas para tener un total de cuatro, así lo informó Gustavo Zepeda Ruíz, secretario de Servicios Públicos Municipales. De igual manera comentó que este Rastro es uno de los tres únicos en el país que cuentan con la Certificación Tipo Inspección Federal, la cual denota la calidad en su servicio y en sus instalaciones, que al momento cubre de manera ideal la demanda de los productores queretanos. (Noticias 2-A)  
PENDIENTES POR INVERTIR 250 MDP EN OBRA SOCIAL Lo anterior para el segundo semestre del 2014 en diversas acciones sociales en el municipio de Querétaro. “Tenemos muchos retos aún”, manifestó el secretario de Desarrollo Social en la capital, Erik Osornio Medina. En imagen: “Fasuto (sic) Foyo e Isabel Llamas, coordinador general y regional, respectivamente, del Programa Soluciones, con el secretario de Desarrollo Social municipal, Erik Osornio”. (Plaza de Armas 3) 
 
LLEVARÁN TRABAJOS DE BACHEO A COLONIAS AFECTADAS Las colonias Lomas de Casa Blanca, Reforma, Agraria, Menchaca, Loma Bonita, Las Américas, Carretas, Lázaro Cárdenas y la delegación Santa Rosa Jáuregui serán las primeras que reciban los beneficios del programa extraordinario de bacheo, informó Eduardo Jiménez del Prado, director de Mantenimiento Vial del ayuntamiento capitalino. Cabe recordar que la administración que encabeza Roberto Loyola Vera decidió destinar esta misma semana tres millones de pesos de manera adicional a un programa “emergente” de bacheo, con la finalidad de reponer carpetas asfálticas, empedrados y adocretos que resultaron dañados. (El 
Universal Querétaro 10-A) 
 
DEJARÁ FABIÁN DEUDA DE 161 MDP Reconoce el presidente municipal de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales, que su administración le heredará una deuda de 161 millones de pesos a la próxima gestión, explicando que esta fuerte suma se debe a los retrasos de otras administraciones en los pagos a proveedores de farmacias, rellenos sanitarios, y sobre todo al empréstito que solicitó en su momento el ex presidente municipal Jorge Rivadeneyra Díaz, por la cantidad aproximada de 110 millones de pesos. Destacó que por el momento no prevé más transformaciones a su gabinete y recordó que será el 18 de julio cuando realice su Segundo Informe de Gobierno. (Plaza de 
Armas 1 y 4 y El Universal Querétaro 1-A y 4-A) 
 
ENTREGAN APOYOS EN SAN JUAN DEL RÍO Autoridades municipales de dicho municipio entregaron aparatos ortopédicos y regalos recaudados durante la primera “Kermés de la familia”, llevada a cabo el 24 de mayo; la entrega se hizo a adultos mayores y personas con capacidades diferentes en el Centro de Día del DIF Municipal. En el evento, el presidente municipal, Fabián Pineda Morales, garantizó su apoyo a las familias sanjuanenses, sobre todo a las personas con discapacidad y los adultos mayores, y agregó que en su gobierno pretende entregar más de 20 mil despensas a los adultos mayores, gracias al apoyo del DIF estatal, (El Universal Querétaro 2-A) 
 
TENDRÁ EL MUNICIPIO POLICÍA CIBERNÉTICA Lo anterior en San Juan del Río a fin de rastrear delitos que se estén gestando en Internet,  informó el secretario de Seguridad Pública Municipal, Raúl Rosales Ramírez, quien dijo que esta área se implementará como parte del proyecto del Subcentro de Control, Comando Comunicaciones y Cómputo. (Diario de 
Querétaro 7-República) 
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MÁS OBRAS EN EL MARQUÉS Para lo anterior se invirtieron 3 millones de pesos en obras de urbanización de la vialidad 16 de Septiembre de la comunidad de La Loma, beneficiando a mil 580 habitantes de la zona, lo dio a conocer el director de Obras Públicas municipales, Cirilo Ibarra Rangel, en representación del alcalde Enrique Vega Carriles. (Diario de Querétaro 12-A) 
 
EDIL DE TOLIMÁN NIEGA DENUNCIAS El presidente municipal de Tolimán, Edgar Montes Benítez, declaró que tiene las manos limpias, en el marco de las denuncias en su contra por enriquecimiento ilícito. Aseguró que las instancias de seguridad correspondientes deslindarán responsabilidades en su contra, si el caso lo amerita. Y refirió que la preocupación más importante para su administración se enfoca en dar resultados a los habitantes del ayuntamiento. En cuanto al tema de la extorsión, en donde aparentemente se le ofreció dinero a cambio de acusar a su compañero de partido y diputado federal Marcos Aguilar de solicitarle “moches”, el presidente municipal reiteró que es una situación que nunca sucedió y que la relación con el legislador se mantiene al margen. (El Universal Querétaro 5-A) 
 
PIDE ALCALDE DE CADEREYTA “ESTAR TRANQUILOS” Lo anterior a raíz de la desaparición del joven estudiante de la UAQ, Jesús Almaraz en el municipio de Cadereyta, para lo cual se ha reforzado la vigilancia policíaca en la región, reveló el alcalde Rodrigo Mejía Hernández. Asimismo dijo que de manera personal tiene contacto con el padre del joven desaparecido y que se mantiene en contacto con las autoridades policíacas a fin de dar seguimiento al caso. (Diario de 
Querétaro 12-A) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 

LLEVA 20% DE AVANCE LIBRAMIENTO PALMILLAS El libramiento Apaseo-Palmillas será una vialidad que independientemente de los beneficios que tendrá para los automovilistas, detonará un desarrollo económico y social para algunas comunidades asentadas en los límites de San Juan del Río y Amealco, punto por donde está trazada la arteria. De acuerdo con el delegado federal de la SCT, Gerardo Vázquez Herrera, a la fecha llevan un avance de 20% en el desarrollo; recordó que la expectativa es entregar la obra para el 3 de agosto de 2015. (a.m. 7-A) 
 
AMPLÍAN HOSPITAL DE ESPECIALIDADES Las obras de ampliación en el Hospital de Especialidades del Niño y la Mujer quedaron concluidas y en los próximos días se llevará a cabo su inauguración, por lo que sólo queda pendiente la instalación del equipo por parte de la Secretaría de Salud, informó el Secretario de Obras Públicas, José Pío X Salgado Tovar, quien agregó que para la obra se destinó una inversión de 104 millones de pesos. Salgado Tovar, reveló que del presupuesto total de este año para infraestructura invertida en el estado, cuyo monto asciende a4 mil 400 millones de pesos, 20% se ha estado destinado al sector Salud. (El Universal Querétaro 9-A) 
 
REFUERZAN PROGRAMA DE EMPLEO El delegado del IMSS en Querétaro, Enrique Luque Hudson, y el delegado de la secretaría del Trabajo, Gerardo Vázquez-Zolezzi, sostuvieron una reunión para detallar las acciones que permitan el fortalecimiento del programa emprendido por el gobierno federal denominado Formalización del Empleo, y más queretanos puedan abandonar la informalidad laboral. De acuerdo con los delegados, este encuentro tiene como 
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finalidad estrechar lazos entre ambas instituciones, para que a través del programa se puedan seguir generando nuevas estrategias para beneficio de los trabajadores en el estado. (Diario de Querétaro 2-A)  
FALTAN CONTADORES Y ENFERMERAS EN QUERÉTARO: STPS Además de persona en Ingeniería, de acuerdo con información de la STPS, existe déficit de enfermeras y contadores públicos para colocarlos en una plaza laboral en empresas de la entidad. Así lo informó el delegado de la STPS en el estado, Gerardo Vázquez-Mellado Zolezzi. Por su parte, la presidenta del Colegio de Enfermeras, María Isabel Rangel Aguilar, manifestó que en Querétaro la demanda laboral del sector médico, así como la creación y apertura de más hospitales, hace que se vuelva insuficiente el recurso humano profesional de enfermería. (Plaza de Armas 10)  
CUMPLEN EMPRESAS CON PAGO DE UTILIDADES La delegación federal de la Secretaría del Trabajo informó a través de un comunicado, que no se tiene registrada la falta de pago de utilidades en algunas empresas, esto derivado del operativo que inició en el primero de junio y en el que se han realizado 126 inspecciones, que tienen como resultado, 382 observaciones que van relacionados con la falta de documentación en la entrega de utilidades. (a.m. 3-A)  
CRECE CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDA MEDIA Debido a que los empresarios inmobiliarios han cambiado su inversión a casa medias, el desarrollo de vivienda social está por debajo de lo estimado en un 50%, informó la CANADEVI. El presidente de este organismo en Querétaro, Sergio Reyes, señaló que los desarrolladores han incrementado la construcción de vivienda media en el estado –superior a lo proyectado- y disminuido la construcción de vivienda social. (Plaza de Armas 10) 
 
OPTIMIZAR RECURSOS, LLAMA FECAPEQ El presidente de la FECAPEQ, Luis Eduardo Ugalde Tinoco, declaró que son tiempos de estancamiento que se tienen que superar, pero los despidos no son la salida sino “apretarse el cinturón”, bajarle al consumo de extras y volver a las épocas de optimización de recursos.  En el tema de la colegiación comentó que se ha platicado con el senador Enrique Burgos para que se pueda modificar el artículo 9 de la Constitución que se refiere a la libre asociación, lo cual también se está dialogando con el senador Francisco Domínguez para empujar el voto de su bancada y que la colegiación se vuelva obligatoria y no se limite por lo que establece dicho artículo. (Noticias 6-A. Sólo segundo párrafo en Diario de Querétaro 9-A) 
 
OBTIENEN BECA POR DESEMPEÑO ESCOLAR Se presenta caso de Viviana Zamora Corona, quien obtuvo uno de los 24 mejores promedios en el estado de Querétaro a nivel primaria, por lo que fue acreedora a una beca BBVA Bancomer, para continuar sus estudios en secundaria; asimismo la estudiante viajará a la Ciudad de México para recibir un reconocimiento por su desempeño escolar. (a.m. 5-A) 
 
CMIC Y UAQ ANALIZAN ESTRUCTURA PLUVIAL La CMIC y la UAQ trabajan en la actualización del Plan de Infraestructura Pluvial, el cual pretenden tener listo en un plazo de tres meses, informó el presidente del organismo, Alejandro Cabrera Sigler. Indicó que una vez concluido el análisis, este documento será presentado a las autoridades con el fin de apoyarlos en su responsabilidad constitucional, ya que es evidente la necesidad de ampliar la infraestructura pluvial. (a.m. 8-A)  



 
SÁBADO 5 DE JULIO DE 2014 

 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

BAJAS VENTAS POR LLUVIAS La CANACOPE no reporta daños a causa de las fuertes lluvias que han caído particularmente en los cuatro municipios que conforman la zona conurbada. Lo anterior de acuerdo al presidente de dicha cámara empresarial, Sergio Martínez de León, quien reconoció que si bien no han reportado afectaciones en locales, los comerciantes sí registran una baja en sus ventas en promedio del 15% a causa de las lluvias.  (Diario de 
Querétaro 9-A)  
AFECTAN METEOROS A TODO EL PAÍS El Servicio Meteorológico Nacional, indicó que la depresión tropical “Douglas” provocará lluvias muy fuertes y tormentas eléctricas durante el fin de semana. Sobre el norte y centro del país se ubica un canal de baja presión que interactúa con la entrada de humedad del Océano Pacifico, lo que provocará precipitaciones fuertes en 7 estados, entre ellos Querétaro. (Plaza de Armas 2) 
 
 
CLAMA OBISPO A FRENAR LA VORACIDAD QUE DESTRUYE EN ENTORNO NATURAL El Obispo de Querétaro, Mons. Faustino Armendáriz Jiménez, al presidir la Misa de Buen Viaje, pidió porque “Querétaro se sostenga como un lugar bello, donde se reflejen las maravillas de Dios y que se refleje en lo concreto, lejos de toda la actitud de corrupción que pueda dañar nuestro entorno ambiental”. (Noticias 4-A) 
 
IGLESIA LISTA PARA RECIBIR A PEREGRINOS La iglesia católica en San Juan del Río se encuentra lista para recibir a los miles de peregrinos de la Diócesis de Querétaro, encabezada por el Obispo Faustino Armendáriz Jiménez, que viajan a la Ciudad de México para llegar a la Basílica de Guadalupe en un acto de tradición, fervor y catolicismo, refirió el presbítero de la parroquia de San Juan Bautista, Alonso Montero Ricardez. (Diario de Querétaro 10-A) 
 
SERÁN MIL GUADALUPANAS MÁS EN ESTA PEREGRINACIÓN Esto en comparación con el año pasado, así lo informó la presidenta seglar diocesana de la Asociación de Peregrinas de Querétaro al Tepeyac, Gilda García Alcocer, quien por otra parte, agradeció el apoyo por parte de la Policía Federal de Caminos, PoEs y policías municipales, además de Alas Rojas, servicios de salud e higiene, y la compañía Alpura. (Noticias 5-A) 
 
PROYECTAN OBRAS PARA LLEVAR AGUA A LA SIERRA Jorge Montoya Suárez, titular de la Dirección local de la CNA en Querétaro, confirmó que será en el presente ejercicio fiscal 2014 cuando arranque el proyecto “La Gloria, Tras Lagunas, San Vicente, Peñamiller-Adjunto de Guillén y San Francisco”, el cual concluirá en 2018, justo antes de que finalice la actual administración federal. En particular, en la zona de la Sierra Gorda de Querétaro y en parte de la zona metropolitana, donde existe un fuerte desabasto de agua potable, la CONAGUA, en coordinación con el gobierno estatal, llevará a cabo la construcción de 7 proyectos estratégicos de infraestructura. (El Universal Querétaro 10-A) 
 
ALERTA COFEPRIS SOBRE CIGARROS ‘PIRATA’ La COFEPRIS incautó en los últimos meses alrededor de 80 millones de cigarrillos “piratas”, los cuales son vendidos hasta en 15 pesos la cajetilla. La distribución y venta de este tipo de productos suponen un riesgo inminente para los consumidores, estimó Antonio Grimaldo Monroy, coordinador general del Sistema Federal Sanitario de la dependencia. Sobre la ley que impera en el estado de Querétaro, en donde se establece la prohibición de fumadores, incluso en espacios abiertos, Grimaldo Monroy, reconoció que la 
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operación de las medidas sanitarias en esta materia corren a cargo de los gobiernos locales, por lo que la aplicación de estas medidas, están debidamente amparadas. (El Universal Querétaro 10-A) 
 
APOYAN A 200 NIÑOS MIGRANTES AL AÑO La delegación de la SEDESOL en Querétaro atiende en promedio al año a 200 niños migrantes procedentes de otras entidades a través del programa “Jornaleros Agrícolas”, en el municipio de Arroyo Seco. Manuel Pozo Cabrera, delegado de la SEDESOL en Querétaro, explicó que se trata de hijos de trabajadores agrícolas de entidades vecinas que vienen al municipio serrano por temporadas y su estadía depende de los ciclos de producción. (El Universal Querétaro 8-A) 
 
LOCALIZAN MATERIAL RADIACTIVO ROBADO EN ATIZAPÁN El material radiactivo que fue robado el pasado jueves en el municipio de Atizapán de Zaragoza fue localizado este viernes en colonia San Lucas Tepetlacalco en Tlalnepantla. De nueva cuenta la Comisión Nacional de Seguridad Nuclear y Salvaguardias del Gobierno federal, envió una alerta preventiva a las unidades de protección civil de estados como Querétaro, debido a que son las entidades en las que, en primera instancia, se podría haber localizado la fuente radiactiva. (Diario de Querétaro 4-B) 
 
BLOQUEOS Y PROTESTAS POR EL NUEVO HOY NO CIRCULA Grupos de 30, 40 ó 50 personas se manifestaron en la carretera México-Querétaro, México-Cuernavaca y México-Toluca. A pesar de que fue la única movilización que pudo marchar, elementos de la Secretaria de Seguridad Ciudadana detuvieron a dos personas mismas que fueron liberados a cambio de que concluyan su protesta en la autopista. (Noticias 12-A y Plaza de Armas 3) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
COLUMNA “FUENTE DE EL MARQUÉS” Por Juan Antonio del Agua  Comenta que hace 5 años, José Calzada Rovirosa ganó la elección de Gobernador y regresó al PRI a la Casa de la Corregidora, tras 2 sexenios de dominio panista. Con una convocatoria a creer en la victoria, apoyado en los jóvenes y, hecho inédito, en las redes sociales, el corredor de fondo cambió los modos de hacer política en Querétaro, impulsando una nueva generación de políticos. (Plaza de Armas 1) 
 
COLUMNA “TABLERO” Por Sergio Arturo Venegas Alarcón  Comenta que a propósito de una fotografía que se publicó con los alumnos de la escuela Belisario Domínguez, tomando una clase de historia viva en la Casa de la Corregidora, frente al mural del Sitio de Querétaro, la escritora Araceli Ardón –ex directora del Museo de Arte de Querétaro y colaboradora de envío una carta en la que refiere que, muy pronto habrá que hacer de este inmueble el Museo de Sitio de la Independencia, y trasladar las oficinas centrales del Gobierno del Estado a un edificio nuevo fuera del casco antiguo de la ciudad. La burocracia afecta al Centro Histórico, con sus automóviles ocupa todo espacio disponible de estacionamiento. Las casas donde podrían habitar familias están siendo adquiridas para hacer oficinas de dependencias gubernamentales y eso despuebla el centro, con consecuencias terribles, y ahora todo el buen comercio se fue a las plazas de las afueras. Dice que ha visto el deterioro de la ciudad, por lo que no quiere que esto continúe. Sergio Arturo Venegas Alarcón apunta que hace mal el ombudsman Miguel Nava en desairar a los miembros del Congreso del Estado, que en cumplimiento de un mandato judicial 
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resolverán si lo mantienen en el cargo de defensor de los derechos humanos o designan a su oponente César Pérez. Peor todavía inventar una salida del estado. “¿Y ahora quién podrá defenderlo?”.  (Plaza de Armas 2) 
 
COLUMNA “BAJO RESERVA” La próxima semana podría darse una convocatoria para reunir a los representantes del sector empresarial y directivos medios de comunicación con la finalidad de abundar más en el tema del proyecto federal del tren de alta velocidad. Aseguran que dicha invitación sería lanzada desde la oficina del delegado de la SCT, que dirige Juan Vázquez, y que en dicho encuentro estarían presentes funcionarios de los 3 niveles de gobierno. El tema sigue vigente y conforme avanza se tornará más caliente. Sin duda, se requiere mayor orientación sobre los alcances que tendrá el mega proyecto. Dicen que en la política la forma es fondo. Para los analistas políticos será un deleite el observar las señales que mande la clase política local en el segundo informe municipal de Roberto Loyola Vera. Ahí, se espera que el próximo domingo se congreguen representantes de los diferentes partidos políticos y de la sociedad organizada. Será interesante volver a los encuentros de ex presidentes municipales y, sobre todo, la postura en los mensajes de los regidores de las diferentes fracciones entorno al trabajo de Loyola Vera. El presidente municipal de San Juan del Río afirmó que dejará a la siguiente administración endeudada. Fabián Pineda Morales comentó a la que su gobierno dejará un adeudo por cerca de 140 millones de pesos correspondientes a compromisos sin saldar con proveedores y al préstamo solicitado en el periodo 2006-2009. Actualmente el municipio de San Juan del Río mantiene una deuda por más de 78 millones de pesos a proveedores de las 2 anteriores administraciones. Este es un claro aviso sobre los primeros pendientes que habrá que asumir de manera urgente su sucesor.  (El Universal 
Querétaro 2-A) 
 
COLUMNA “REFLEXIONES” Por José Luis González Garibay  Apunta que recientemente se dio la noticia de que se habían asignado 10 mil millones de pesos para servicios del Seguro Popular, y al respecto, comenta que sería bueno que a los servicios se pudiera incorporar las cirugías que tienen que ver con la patología de Traumatología y Músculo esquelético, que ahora no cubren. Además, señala que existen hombres y mujeres en el sector salud que no sólo cumplen con su deber, sino que rebasan con mucho las tareas que les asigna, entre estos, menciona al actual Secretario de Salud, Dr. Mario César García Feregrino; el Dr. Jorge Rafael Espinosa; Dr. Daniel Quevedo Novoa, Director de Hospitales de la propia Secretaría de Salud; el Director del Hospital General de la Ciudad, Alejandro Ibarra Orozco, quienes son una garantía en los Servicios de Salud en Querétaro.  Tras mencionar los centros hospitalarios con los que se cuentan, y que son capaces de atender con calidad en los servicios para los que fueron creados, dice que desafortunadamente en algunas oportunidades, por falta de recursos humanos altamente capacitados, o por falta de los elementos técnicos y los nuevos aparatos, terminan remitiendo a los pacientes al Distrito Federal. El Sector Salud ha avanzado en los últimos 10 años. La salud es uno de los sectores que nos debe hacer sentir muy orgullosos en México y en nuestro estado sobre todo, es algo que se puede constatar con las tareas y programas que se han implementado en la Secretaría de Salud desde hace ya muchos años, pero sobre todo con la voluntad y la actitud transparente y humana de quienes están al frente de las responsabilidades. En el Hospital General que brinda la Secretaría de Salud del Estado, existe un grupo de médicos que eligieron la especialidad de Traumatología, ellos están empeñados en que se realicen varias acciones: Un Servicio Modular que abarque todas las especialidades de la Traumatología. Además ya plantearon a la UAQ que en la Facultad de Medicina se establezca, como parte de la currícula de los estudiantes, precisamente lo básico de la especialidad de Traumatología de Columna, y ya está enterado el rector, el Dr. Gilberto Herrera Ruiz. De consolidarse tendremos en Querétaro lo que muy pocos estados tienen: Una Residencia de Alta Especialidad; además, ya está circulando la convocatoria para un evento de 
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esta Especialidad. Ahora que los queretanos fuimos informados por el Ejecutivo, José Calzada, que será construida la Ciudad de la Salud, debemos sentirnos seguros de la atención en materia de Salud, pero es importante que se amplíe el área de enseñanza para que hombres y mujeres superen su calidad y su tarea tan humana sea altamente productiva en atención y servicio. (Plaza de Armas 9) 
 
EDITORIAL “PEREGRINOS” Desde el 5 de julio y hasta el 20 de este mes, tendrá lugar la 124 Peregrinación de Querétaro al Tepeyac, cubriendo así una larga y arraigada tradición que mueve la fe de miles de queretanos, y que ponen en acción un amplio dispositivo de seguridad para el cuidado de los peregrinos.  En torno a este gran ejercicio, está el operativo de prevención y protección, que implica desde cuidar la seguridad de los peregrinos en carretera y los lugares en los que pernoctan, a fin de evitar cualquier incidente, hasta las acciones de control sanitario. (Noticias 11-A) 
 
EDITORIAL “ESCALAMIENTO” La política social en el modelo económico de José Calzada Rovirosa, está avanzando en la construcción de un nuevo piso social, lo que significa que a través de políticas públicas innovadoras, se están transformando las condiciones de vida de la población. Agua, luz y piso firme, variables todas que califican para determinar o no un mayor grado de pobreza o riqueza, o riqueza, según sea el caso, se están desarrollando para que constituyan en el mínimo indispensable al que tiene derecho cualquier familia, sin importar condición.  Las tres variables representan la posibilidad de mejorar la cálida de vida, pues se inciden positivamente en distintos campos de la actividad. (Noticias 11-A) 
 
COLUMNA “EXPEDIENTE Q” Por Adán Olvera  Comenta que el domingo el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, rendirá su segundo informe de gobierno y lo enfrenta con una ciudad con grandes necesidades; el tema de las lluvias y los daños son el marco que a Loyola le toca enfrentar. Llega con la imagen de un presidente municipal que acudió con los afectados y escuchó los reclamos de las personas que con justa razón le piden a la autoridad en turno, los estragos de la naturaleza. “No tiene por qué decir que no, él buscó la responsabilidad y a él le toca responder”. Loyola lo sabe y lo entiende, ser presidente municipal es una responsabilidad enorme. En el mapa de Loyola, no está dejar pendientes, no puede, no quiere y no debe. Por eso asegura que construirá 40 obras hidráulicas y pluviales antes de que concluya el 2014, que es clave para él. Serán 140 millones de pesos entre julio de 2014 y octubre de 2015. Sin estridencias Loyola Vera, informará a los queretanos el fin de semana y puede que sea su último informe como presidente municipal.  (Diario de Querétaro 1-A) 
 
“SEGUNDO INFORME” Por María Alemán Muñoz-Castillo  Comenta que este domingo el presidente municipal de Querétaro Roberto Loyola rendirá su segundo informe para, como él dice, “Informar a sus conciudadanos que se ha hecho con su dinero”. Nuestra ciudad se encuentra hoy entre las 5 ciudades con mejor calidad de vida y satisfacción en los servicios de acuerdo a la encuesta realizada por GCE, estos resultados corresponden al trabajo articulado de equipo que se ha logrado hacer entre el gobierno y los ciudadanos. Tras referir algunos logros de la administración, señala entre ellos que en coordinación con el gobierno del estado y con el gobierno federal el municipio de Querétaro ha logrado la cobertura del 100% de piso firme en los hogares de las 7 delegaciones. Se ha apostado a tener un gobierno cercano a su gente y que se caracteriza por tener una actitud diferente correspondiendo así a un compromiso de campaña que hiciera en su momento Roberto Loyola para con Querétaro. Hay trabajo por 
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seguir haciendo y “quienes tenemos el privilegio de servir a los queretanos nos sentimos profundamente agradecidos por esta oportunidad, conscientes de los retos que tenemos y agradecidos con los ciudadanos por ser quienes han sido la brújula de esta administración”. (El Universal Querétaro 11-A) 
 
CARTÓN “TREGUA…” Carbajal, dibuja a Roberto Loyola Vera, quien portando una camisa a cuadros y remangada, un pantalón lleno de lodo, además sosteniendo una pala, se observa en acción de trabajo caminando en dirección por un área mojada por una precipitación pluvial, al momento de señalar: “…vayámonos a la rendición del Segundo Informe de Actividades del municipio...”. (Plaza de Armas 9)  
CARTÓN “¡PARTIDAZO!” Pepe Gómez, dibuja a Guillermo Vega Guerrero (PAN), quien dentro de una portería queda atrapado entre muchos balones de futbol “Panistas piden ‘moches”; “Panistas mano-larga en Brasil”; “Diputado federal panista borracho y broncudo”; al tiempo que alguien le lanza fuertemente  un balón “Panistas Neonazis en Jalisco” e indica: “¡Upss…!”. (Diario de Querétaro 3-A)   
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